

学校教育目標「凛とした「元気・感動・温もり」のある生徒の育成」

長江中だより

尾道市立長江中学校
学校だより No.3
令和5年6月30日

第65回 体育大会開催

～「絆」みんなで築く笑顔の架け橋～

4年ぶりに保護者入場制限のない体育大会を実施しました。生徒会スローガンのように、笑顔が溢れ、学級や団で団結する姿を、地域・保護者の皆様に披露しました。団長を始めとする赤団・青団のリーダー達はリーダーシップを發揮し、フォロワーとして3年生がリーダーを支える。そして下級生に声かけをして、練習に励んだ成果が出ていました。「元気がよく、はつらつとした生徒の姿がよかった。」「良い体育大会だった。」とお褒めの言葉をいただきました。

ご観覧いただきました地域・保護者の皆様、応援ありがとうございました。



高校説明会がありました

県立高等学校5校、私立高校3校、高等専門学校1校から先生をお招きし、特色や卒業後の進路等の説明を聞きました。



高校の先生方から「聞く姿勢がすばらしい。」「元気よく挨拶ができており、気持ちよかったです。」などお褒めの言葉をいただきました。その場にふさわしい態度がとれることは大事なことです。

自分のやりたいことは何か、将来を見据えて自分と向き合い、後悔のない進路選択をしていきましょう。

「にじルーム」の紹介

こんな時に利用してください。○学校に行きたいけど、教室に入れそうにない時 ○勉強はしたいけど、大勢の人と顔を合わせたくない時 ○みんなと一緒に活動したいけどちょっとしつどい時 ○しばらくお休みして久しぶりに授業に出たいけど「授業についていけない」「授業がむずかしくてよくわからない」時



学習スペースもあります。



PC(3年生) 7月30日開催



育友会運営委員が企画。
3年生有志で運営します。親子で、3年生同士で、大型スクリーンでマリオカートをしてみませんか？